


SEGOB Y FGR

Queda instalado primer comité contra la tortura

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@glmm.com.mx

En este Jueves Santo, la Secretaría de Gobernación y la Fiscalía General de la República informaron que —por primera vez— quedó instalado el Comité Directivo para el Seguimiento y Evaluación del Programa Nacional para Prevenir y Sancionar la Tortura y otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes.

Segob relató que la sesión ordinaria del comité estuvo presidida por el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la dependencia, Arturo Medina Padilla, quien afirmó que el gobierno de México “mantiene un compromiso indeclinable de construir

EL DATO

Equipo

El comité está conformado por 25 personas representantes de las instituciones de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, organismos autónomos y sociedad civil organizada.

un México sin tortura y con pleno respeto a la dignidad humana”.

“El Comité es un órgano colegiado encargado de verificar los avances en el cumplimiento de las líneas de acción del Programa Nacional en la materia; así como emitir observaciones, recomendaciones y lineamientos para su funcionamiento”, precisó.



Foto: Especial

El subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la dependencia, Arturo Medina Padilla.